

Cinq Cubains assurent leur billet aux Championnats panaméricains d'escrime



La Havane, 4 mai, (RHC).- Cinq Cubains ont d'ores et déjà assuré leur billet aux Championnats panaméricains d'escrime qui se disputeront l'année prochaine à Barranquilla, en Colombie.

Cuba accumule de très bons résultats aux championnats de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se disputent à San Juan, la capitale de Porto Rico.

Dans la modalité d'épée messieurs, Junior Reytor, médaille d'argent à la Coupe du monde de l'année dernière a donné à Cuba la médaille d'or et Reynier Henriquez a de son côté décroché la médaille de bronze.

Chez les dames, les épéistes cubaines, Yamirka Rodríguez et Seily Mendoza ont décroché la médaille d'argent et la médaille de bronze respectivement.

Et puis, dans la modalité de fleuret pour messieurs, le Cubain Humberto Aguilar a remporté le titre.

«Nos remerciements à tous ceux qui nous appuient et qui nous inspirent pour continuer à travailler et à remporter des médailles » a posté sur Facebook, Jayne Hernandez, entraîneur de la sélection masculine d'épée.

Le tournoi de San Juan de Porto Rico se termine samedi et les escrimeurs cubains ont des chances de décrocher d'autres billets pour Barranquilla.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128919-cinq-cubains-assurent-leur-billet-aux-championnats-panamericains-descrime>



Radio Habana Cuba